

EL RINCONCITO DE LA CONSENTIDA

Si las miradas mataran...

POR GABRIELA CHOMER

El joven senador Tomás Eguzki de Rementería (abajo a la izquierda en la foto principal) estaría como siete metros bajo tierra después de los rayos X que le aplicó su esposa, la secretaria ejecutiva de la Asociación de Municipalidades de la Región de Valparaíso, María José Escobar (la que carga bolsitas verdes en el otro extremo), en la Cumbre Regional de la Seguridad Pública y la Prevención llevada a cabo la semana pasada en el balneario de El Quisco, y presidida por el ministro de Seguridad, Luis Cordero, y la subsecretaria de Prevención del Delito, Carolina Leitaó. ¿Por qué estaba enojada la doña? Vaya uno a saber. Acá, por línea editorial, no nos metemos en la vida de nadie. Especulando, que para eso sí que somos buenazos, tal vez su molestia radique en que el pastel de su flamante exmarido encabeza la "lista de la misoginia" de candidatos a diputados por el Distrito 7, en la cual el pacto oficialista "Unidad por Chile" lleva puros machos peludos y ni se arrugó para faenarse a Nataly Campusano y Valeria Cárcamo. Claro, a la hora de los pañuelos verdes y bailar con Las Tesis, De Rementería, Jorge Brito, Luis Cuello, Jaime Bassa y los demás son campeones para dictar cátedra de igualdad de género.



incluso se dio maña para revolver la tómbola y escoger números del sorteo junto al animador Gianfranco Basolo, alguna vez también candidato a concejal de Viña del Mar por la UDI, tal como el nunca bien ponderado Cristian Tello, y con tantos votos como este último en la última elección.

Precisamente en uno de los sorteos, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Nacional para la Familia, Cooñía, rifó unas tarjetas de ahorro con cien mil pesos de fondos. Para ello, sólo bastaba con pararse, acercarse a Basolo y nombrar una de las 38 comunas de la Región de Valparaíso y el nombre de su respectivo alcalde o alcaldesa. Ya sea porque era demasiado fácil o incluso podía ser mal visto hacerse de una tarjeta de ahorros, pocos se animaron a participar, salvo el agudo escudero de Rodrigo Mundaca, su jefe de gabinete Rodrigo Faúndez, quien con la actitud más rockera del mundo se acercó al escenario y nombró a una mu-

nicipalidad y a un alcalde más cercanos a Coquimbo que a Valparaíso: Putaendo, dirigida por Maurício Quiroz, quien alguna vez -coincidentalmente también fuera jefe de gabinete de un jefe regional, específicamente del exintendente de Michelle Bachelet 2, Ricardo Bravo Oliva.



Luego de su suspensión de un año y un día por repartir calendarios en los parabrisas de los vehículos del Sporting para su campaña de gobernadora regional de 2024, el tribunal de penalidades comandando por la gerenta de Asiva, Alejandra San Miguel, le levantó el castigo a la ahora candidata a senadora María José Hoffmann, quien se dejó caer junto a su compañero de pacto pero también rival, Andrés Longton, quien provocó furor entre las *teenagers* y señoras de las cuatro, cinco y hasta seis décadas que se quisieron fotografiar con él.

A la hora de los postres, mientras Pepa Hoffmann hacía campaña mesa a mesa, Long-

ton ocupó una estrategia más refinada y se abocó al trabajo directo con la alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, y de Villa Alemana, Nelson Estay.

En esa misma línea, Longton -el *latin lover* de Quintero, pasadito el puente de Concón, donde se fue a vivir- fue el único parlamentario presente el domingo pasado en la ceremonia de aniversario de Santiago Wanderers, en Mantagua. En agradecimiento, el presidente del club porteño, Reinaldo Sánchez, lo mencionó en elogiosos términos durante su discurso. El único detalle es que en lugar de llamarlo por su nombre, le dijo Arturo, como su hermano que ha sido protagonista de *realities* en TV y que hace poco hiciera noticia por su relación con la peruana Shirley Arica. Una vez finalizado el acto, se acercó a saludarlo Luis Sánchez, gerente del club porteño y también le dijo Arturo. Tres personas más lo nombraron ese día como su hermano. Asumido, el candidato a senador reveló que "el setenta por ciento de la gente

que me saluda, me dice Arturo, a esta altura qué le voy a hacer". Ah, pero cuando le ponen Arturo en el diario, ahí sí que tiene tiempo para llamar y alegar hasta que le da puntada.

Volvamos a Asiva. Para el recuerdo también cabe destacar la presencia de los futuros exsenadores Ricardo Lagos Weber y Francisco Chahuán, este junto a su señora Sandra Ibañez, quien prontamente debiese ser canonizada por soportar tantos chahuanazos y chahuanadas en su vida.

En el Sporting pudo asimismo distinguirse al alcalde de Concón, Freddy Ramírez, acompañado de su guardaespaldas Paolo "il Bello" Navía, los rectores de la USM, Juan Yuz, y de la PUCV, Nelson Vásquez, además de la presidenta de la EPV, Nicole Pastene, junto a su marido, el compositor y músico quilpuéño Joaquín Castillo, autor del flamante y personalísimo disco "Das".

Ahora, si de regresos se trata, esta semana cundió el rumor de que la brevísima exseremi de Seguridad, Jenny Arriaza, fue sorpresivamente presentada como nueva jefa de gabinete de la seremi de Salud, Lorena Cofré. Esta última la ha presentado en diversas dependencias y ya hay quienes preguntan si los requisitos que no cumplió en su primer cargo (la convalidación de sus estudios en Francia) se cumplen esta vez para reemplazar a la exjefa, quien se fue con prenatal.



Ahora, como en el Gobierno central se pusieron trabajólicos porque andan con el síndrome del Pato Rojo, perdón Pato Cojo, en el Gore se las dan de creativos y hasta despiden gente. Tal fue el caso de la jefa estrella de la División de Fomento e Industria (Dífoi), Camila Bolados, por "reestructuración", según explican desde el Gobierno Regional. Ello le generó al gobernador Rodrigo Mundaca un lindo *impasse* con su ahora examiga, la core Tania Valenzuela, quien alega que la salida de Bolados no fue formalizada ante el Consejo Regional y que los consejeros ven "con alerta" los cambios que se están produciendo en los equipos del Gore.

Finalmente, y como vemos que con tanta noticia han subido las pulsaciones de nuestros lectores, optamos por contribuir a su salud coronaria y les contamos que el exconcejal René Lues, antes DC y hoy candidato a diputado por el distrito 7 como independiente FRVS en el pacto "Verdes, Regionalistas y Humanistas" junto a su gran amigo Jorge Esteban Sharp, digita un plan maestro. ¿Cuál es? Rasparle todo lo que



le queda a la Democracia Cristiana en la zona, incluso a costa de medrar las posibilidades del también candidato por el mismo distrito, Roy Crichton. Para ello busca sumar nombres de históricos de la Falange y ya tendría convencido al mejor de los mejores, el excore Manuel Tobar, figura icónica del partido de Frei Montalva.



Donde estuvo todo pasando y, a diferencia de TDR y compañía, si invitaron mujeres fue en el Sporting Club de Viña del Mar para la cena de aniversario de Asiva el pasado viernes, donde se pudo ver a las radiantes alcaldesas de Viña del Mar, Macarena Ripamonti, acompañada por Camila Brito (nada de vestidos alquilados en esta ocasión); y de Valparaíso, Camila Nieto, escoltada por la directora municipal de Seguridad, María José Brevis. Nieto

